

Gemeinsame Feier von Flüchtlingshilfe und Kirchen Weihnacht der Nationen

„Weihnacht der Nationen“. Unter diesem Titel laden die Flüchtlingshilfe Sprockhövel, die evangelische Kirchengemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede und die katholische Kirchengemeinde St. Josef Haßlinghausen am 6. Januar 2017 zu einer gemeinsamen Feier mit Geflüchteten und Einheimischen nach Haßlinghausen ein.

Bereits zum letzten Weihnachtsfest hatte eine solche Veranstaltung mit mehr als 300 Menschen großen Zuspruch gefunden. Auch diesmal besteht das Programm am Dreikönigsfest aus drei Teilen: Um 16 Uhr beginnt das Fest in der Sporthalle Haßlinghausen an der Geschwister-Scholl-Straße mit Spielen und Basteln für Kinder. Um 18 Uhr findet dann in der evangelischen Kirche Haßlinghausen ein ökumenischer Gottesdienst statt. Danach geht es gegen 19 Uhr in der Sporthalle weiter mit gemeinsamem Essen und einem Kulturprogramm, zu dem Deutsche und Geflüchtete beitragen.

Wie beim letzten Mal soll für das gemeinsame Essen ein Mitbring-Buffer sorgen. Dazu werden Spenden erbeten. Aus Rücksicht auf Menschen muslimischen Glaubens bitten die Veranstalter, auf Schweinefleisch oder aus Schweinefleisch hergestellte Zutaten zu verzichten.

Am genauen Programm wird noch gearbeitet. Es soll zu Jahresbeginn veröffentlicht werden.